

Gardasee: Saisonstart für unsere Segler



(Anett Kahl) Für viele unserer Segler beginnt der Saisonstart mit einem Training am Gardasee. Während die Organisatoren und Eltern darüber nachdachten, wie groß der Stau auf der Brennerautobahn und damit die Fahrtzeit sein würde, überwogen die Vorfreude und die Sehnsucht nach dem letzten Schultag vor den Osterferien.

Der SRV organisierte vom 11. bis 16. April eine Segelwoche für insgesamt 34 Segler aus fünf verschiedenen Vereinen: Seebruck, Dießen, Feldwies, Bernau und Norwegen. In dieser Woche konnten Trainings für Opti Einsteiger, Optiliga, Opti A, Opti B und ILCA-Segler angeboten werden.



Jeden Tag bemühten sich die Eltern, die Segler mit leckeren Speisen zu versorgen. Es gab Gegrilltes, Maultaschensuppe, Burger, Wraps und ein köstliches Curry. Als Treffpunkt für das gemeinsame Essen diente die Terrasse eines Mobilheims von Dießen. An dieser Stelle ein herzliches Dankeschön für die Bereitstellung der

Location und an alle, die alle fleißigen Köche und „Küchenhilfen“.

Unsere Trainer waren in diesem Jahr hervorragend aufgestellt. Trainer, die sonst nur in heimischen Gewässern Trainings geben, konnten ihr Können unter anderen Bedingungen unter Beweis stellen. Vielen Dank an alle Trainer! Wir hoffen, dass es euch Spaß gemacht hat und dass ihr möglicherweise bei den nächsten Events wieder dabei seid.



Ein besonderer Dank geht an alle Eltern und Unterstützer, die dafür gesorgt haben, dass Segelboote, Motorboote und weiteres Equipment vor Ort waren, sodass unseren „Kids“ an nichts fehlte.